

# El director médico del Hospital de Elda participa en la Jornada Anual de la Sociedad Valenciana de Calidad Asistencial

06/10/2016



El director médico del Hospital General de Elda, Herrero Cuenca, inauguró la Jornada Anual de la Sociedad Valenciana de Calidad Asistencial, que se celebró ayer en la Escuela Valenciana de Estudios para la Salud bajo el lema Innovación en Calidad Asistencial.

En su conferencia titulada "La gestión de la calidad en los

departamentos de salud con el objetivo de una atención integrada", el doctor Herrero Cuenca ha expuesto las distintas iniciativas en calidad y seguridad que se están llevando a cabo en este departamento, y ha resaltado la importancia de una atención integrada para conseguir la mejora de la atención que se presta a los pacientes.